

Preparan en Venezuela una manifestación popular para el 17 de diciembre



Caracas, 8 dic (RHC) Una gran manifestación de apoyo popular al gobierno de Nicolás Maduro, para dar continuidad a la Revolución Bolivariana se prepara en las principales ciudades de Venezuela para el próximo 17 de diciembre.

El vicepresidente de Venezuela Jorge Arreaza declaró que la movilización popular demostrará la fuerza política del pueblo para defender las conquistas sociales alcanzadas por la Revolución Bolivariana.

Será una concentración para que quienes pretenden restaurar el capitalismo, eliminar los programas sociales y privatizar el futuro del país, entiendan la disposición de millones de venezolanos a garantizar la supervivencia de la patria, dijo en el programa radial Pueblo de Grandes Misiones, transmitido por Radio Miraflores 95.9 FM.

Todos están invitados a sumarse a la manifestación, todos los caraqueños y todos los que quieran venir a la capital, comentó.

Nicolás Maduro convocó a la marcha el martes, durante la plenaria del Congreso de la Patria realizado en el estado de Carabobo, en respuesta al llamado de la coalición opositora Mesa de la Unidad Democrática, a tomar las calles para exigir la activación del referendo revocatorio, interrumpido en octubre pasado por fraude.

Necesitamos activar un plan de seguridad, estabilidad y contragolpe para mantener la producción, la paz y la unión del país, que es la mejor manera de abortar los planes golpistas de los oligarcas, expresó entonces el jefe de Estado.

Cada 17 de diciembre se conmemora la muerte en Santa Marta, Colombia, a los 47 años de edad, de Simón Bolívar (1783-1830), militar destacado de la emancipación de América frente al imperio español, que contribuyó a la independencia de los actuales Bolivia, Colombia, Ecuador, Panamá, Perú y Venezuela.

Sus restos fueron sepultados en el altar mayor de la suntuosa Catedral Basílica de Santa Marta y, luego del traslado a territorio venezolano, los enterraron primero en la capilla de la familia Bolívar en la Catedral de Caracas y más tarde, el 28 de octubre de 1876, los inhumaron en el Panteón Nacional.

Entretanto, el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, rindió tributo a Hugo Chávez con motivo de conmemorarse el Día de la Lealtad, a cuatro años del último discurso del líder de la Revolución bolivariana donde lo proclamó sucesor de su legado político.

"Puedo decir 4 años después he sido leal al amor que Chávez me dejara por el pueblo", dijo desde el Cuartel de la Montaña, en Caracas.

El mandatario afirmó que tras ese tiempo Venezuela comienza un nuevo ciclo de expansión, de crecimiento y pidió a los chavistas prepararse para enfrentar "el escenario que nos toque".

En este sentido denunció que en Venezuela hay una pugna "cruda" entre la "oligarquía imperialista", sus aliados que conspiran desde Bogotá y Miami que quieren imponer el modelo capitalista, neoliberal; y el poder del pueblo que quiere avanzar en el socialismo del siglo XXI.

Nicolás Maduro dijo que en estos 4 años ha enfrentado desde conspiraciones, guerra económica y financiera hasta ataques cibernéticos porque desde Cúcuta y Maicao "se han robado el papel moneda".

Durante su intervención afirmó que uno de los objetivos centrales del imperio tras la muerte de Chávez, el 5 de marzo del 2013, es quebrar por cualquier vía la vanguardia sólida del continente.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/114913-preparan-en-venezuela-una-manifestacion-popular-para-el-17-de-diciembre>



Radio Habana Cuba